

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.8

令和7年9月22日(月)発行



全力で臨んだ地区新人戦

9月13日(土)～15日(月)、胆江地区中学校新人大会が行われました。あいにくの天候で、コンディションや日程変更の影響を受けた競技もありましたが、どの部も全力で試合に臨みました。大会結果は次の通りになります。

県大会に向けてさらに練習に励む生徒も、来年度の中総体に向けて気持ちを新たにする生徒も、今大会の成果と課題を今後の練習に生かし、頑張ってほしいと思います。

【軟式野球】					
1回戦	対 江刺一中	3-10	負		
【サッカー】					
予選L	対 江刺一中	0-3	負		
	対 金ヶ崎中	0-6	負		
【バスケットボール男子】					
予選L	対 前沢中	41-84	負		
	対 金ヶ崎中	43-70	負		
【バレーボール男子】 第3位					
リーグ戦	対 胆沢中	2-0	勝		
	対 水沢南中	1-2	負		
	対 金ヶ崎中	0-2	負		
	対 江刺一中	2-0	勝		
【バレーボール女子】 第3位					
予選L	対 水沢中	2-0	勝		
	対 江刺一中	0-2	負		
準決勝	対 胆沢・金ヶ崎	0-2	負		
【卓球男子】					
<個人戦>					
及川 龍輝	ベスト8				
高橋 閃多	ベスト16				
【卓球女子】					
<団体戦> 第1位 (県大会出場)					
予選リーグ1位					
準決勝	対 江刺一中	3-0	勝		
決勝	対 水沢中	3-0	勝		
<個人戦>					
菊池あかり	第1位 (県大会出場)				
高橋 美琴	第2位 (県大会出場)				
板谷 結香	第3位 (県大会出場)				
佐々木里佳子・伊藤心結	ベスト8				
【ソフトテニス男子】					
<個人戦>					
小川湊斗・大葛悠生組	第5代表 (県大会出場)				
<団体戦> 第3位					
予選L	対 江刺一中	2-1	勝		
	対 胆沢中	1-2	負		
準決勝	対 金ヶ崎中	1-2	負		
【ソフトテニス女子】					
<団体戦>					
予選L	対 水沢南中	1-2	負		
	対 水沢中	0-3	負		
【バドミントン男子】					
<団体戦>					
予選L	対 前沢中	0-3	負		
	対 水沢中	1-2	負		
	対 金ヶ崎中	1-2	負		
<個人戦シングルス>					
多田 聰佑	第3位 (県大会出場)				
【バドミントン女子】					
<団体戦> 第1位 (県大会出場)					
予選リーグ1位					
準決勝	対 衣川中	2-1	勝		
決勝	対 水沢南中	2-0	勝		
<個人戦シングルス>					
瀬川 一花 (MAESAWA)	第1位 (県大会出場)				
森岡 美祈	ベスト16				
<個人戦ダブルス>					
岩渕瑠生・久保田葵音組	第1位 (県大会出場)				
佐藤花凜・高橋咲稀組、及川萌暖・大内柚花組	ベスト16				
【剣道】					
<個人戦>					
梅原 陽人	第6代表 (県大会出場)				
千葉りりか	第5代表 (県大会出場)				

◆県新人戦の日程◆ ソフトテニス・陸上…10/18・19 卓球・バドミントン・剣道…11/15・16

【10月の主な日程】

日	曜日	行 事 等	部活動	給 食
1	水	2年県学調 3年目標テスト	○	○
2	木	3年ふれあい保育体験	○	○
3	金	英語検定	○	○
4	土	2学年親子レク		
5	日			
6	月	3年食の指導	なし	○
7	火	全校朝会	○	○
8	水		○	○
9	木	3年ふれあい保育体験	○	○
10	金	学年合唱交流会	○	○
11	土	PTA環境整備作業 1学年親子レク		
12	日			
13	月	スポーツの日		
14	火		○	○
15	水		○	○
16	木	校内研究会（3年体育）	なし	○
17	金	組団合唱交流会 全校パート練習	○	○
18	土	県新人大会（ソフトテニス・陸上）		
19	日	県新人大会（ソフトテニス・陸上）		
20	月	文化祭取り組み期間	なし	○
21	火	全校朝会 全校合唱練習	なし	○
22	水	学年合唱交流会	なし	○
23	木		なし	○
24	金	↓ 文化祭展示作業・リハーサル	なし	弁当
25	土	文化祭	なし	弁当
26	日			
27	月	振替休日		
28	火		○	○
29	水	専門委員会 命の大切さを考える講演会	○	○
30	木	会議日	なし	○
31	金	中文連文化発表会	○	○

学校を出て、多くの学びを得ました

3年修学旅行・2年復興学習遠足・1年地域理解学習遠足

9月2日～4日の2泊3日、3年生は東京方面に修学旅行に行ってきました。日本の政治・経済・文化の中心である東京を肌で感じ、驚きと感動



を得るとともに、ふるさと奥州・水沢のよさを感じることができたと思います。



また、9月4日には2年生が復興学習遠足で宮城県気仙沼市へ、9月9日には1年生が地域理解学習遠足で平泉町へ、それぞれ出かけました。忘れてはならない東日本大震災の爪跡と復興への歩み、岩手が誇る世界遺産である中尊寺・毛越寺について、どの生徒も認識を新たにしたようです。



各学年の学びが、これから的生活に生きていくことを期待しています。